

Vichia >idage

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

Fabrice BRUN

Député de l'Ardèche Membre de la Commission des finances, de l'économie générale et du contrôle budgétaire

Brigitte BAULAND
Députée suppléante

M. Jean CASTEX, *Premier Ministre*Hôtel Matignon
57 Rue de Varenne
75007 PARIS

Nos réf: FB/AA 314 - 10 - 2021

Aubenas, le 22 Novembre 2021

Monsieur le Premier Ministre,

Il nous appartient collectivement de protéger la santé des Français, tout en mettant tout en œuvre pour que la pandémie ne menace pas la reprise économique que connaît notre pays.

Je tiens tout d'abord à vous alerter sur le fait que toute nouvelle restriction à la liberté d'entreprendre, de commercer ou de circuler serait un signal catastrophique. Engager des mesures de fermeture administrative pour raisons sanitaires de commerces, de bars et de restaurants, de salles de sport, de lieux culturels, ou reconfiner l'ensemble de nos concitoyens, viendrait ruiner durablement le rétablissement de la confiance sans laquelle l'économie et la vie ne peuvent prospérer. Après trois confinements et autant de couvre-feux, de telles mesures susciteraient l'incompréhension mais aussi le découragement et l'exaspération; nous le sentons bien sur le terrain. De plus, au vu de l'état des finances publiques de notre pays, il pourrait être difficile de rétablir les dispositifs de soutiens exceptionnels sans lesquels pourtant de nombreuses entreprises ne survivraient pas.

Aussi, au vu du contexte épidémique actuel, il est essentiel de rappeler encore et toujours l'importance des gestes barrières, du port du masque en milieu clos, ainsi que la promotion du vaccin qui préserve des formes sévères de la maladie du COVID-19. Toujours sur un format incitatif, car en démocratie on gagne toujours à convaincre plutôt que contraindre.

Alors que l'Allemagne a rendu systématique la troisième dose pour tous les adultes, il faut accélérer la campagne de rappel vaccinal aux plus de 18 ans volontaires qui ont déjà été vaccinés.

Certes, comme le constate le Conseil scientifique dans son dernier avis rendu public ce lundi 22 novembre 2021, la reprise épidémique s'est « nettement accélérée au cours des derniers jours en relation probablement avec le changement climatique et ses conséquences sur les habitudes de vie ».

Mais il est également permis de penser, au vu des échanges avec de nombreux médecins et professionnels de santé sur le terrain, que la reprise épidémique peut aussi être liée, au-delà de l'aspect saisonnier, à la baisse progressive de la protection vaccinale de tous ceux vaccinés il y a six mois ou plus, nécessitant donc un rappel le plus rapidement possible pour protéger leur santé, mais aussi la vie économique et sociale.

En vous remerciant pour l'attention portée à cette proposition, je vous prie de croire, Monsieur le Premier Ministre, en l'assurance de ma très haute considération.

Fabrice BRUN Député de l'Ardèche

Fabrice BRUN - Député de l'Ardèche